

**RILIS NASIONAL**

# Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Polres Sukabumi di Desa Caringin Wetan Sampaikan Himbauan Kamtibmas kepada Warga

Sukabumi - [SUKABUMI.RILISNASIONAL.COM](http://SUKABUMI.RILISNASIONAL.COM)

Jan 13, 2025 - 09:24



*Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Polres Sukabumi di Desa Caringin Wetan Sampaikan Himbauan Kamtibmas kepada Warga*

*Caringin, Kabupaten Sukabumi* – Dalam upaya menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif, Bhabinkamtibmas Desa Caringin Wetan, Bripka Yusuf Muhibbuddin, S.H., melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) pukul 17.00 WIB di Kampung Caringin RT 02 RW 01, Desa Caringin Wetan, Kecamatan Caringin.

Pada kesempatan tersebut, Bripka Yusuf menyambangi Sdr. Aep, salah satu warga setempat, untuk menjalin silaturahmi sekaligus memberikan sejumlah imbauan kamtibmas guna meningkatkan kesadaran masyarakat terhadap pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan.

Kapolsek Caringin, IPDA Sugiarto, S.IP., M.M., menjelaskan bahwa kegiatan DDS ini menjadi salah satu pendekatan efektif untuk mendekatkan kepolisian dengan masyarakat. *“Melalui DDS, kami dapat langsung mendengar keluhan warga sekaligus memberikan edukasi terkait isu-isu keamanan, kebersihan, dan ketertiban lingkungan,”* jelasnya.

Beberapa poin penting yang disampaikan dalam sambang DDS tersebut meliputi:

1. Tidak membuang sampah ke selokan, terutama di musim penghujan, untuk mencegah banjir serta potensi bahaya kebakaran.
2. Waspada terhadap kasus curanmor dengan memarkir kendaraan di tempat aman dan menggunakan kunci ganda.
3. Menggiatkan kembali kerja bakti untuk menjaga kebersihan lingkungan.
4. Memastikan hubungan antarwarga tetap harmonis untuk menjaga kondusivitas wilayah.

Warga yang dikunjungi menyambut positif kunjungan ini dan menyatakan dukungan terhadap upaya yang dilakukan Bhabinkamtibmas.

*“Kami terus berupaya mendekatkan diri dengan masyarakat dan menyampaikan pesan-pesan yang relevan dengan situasi terkini, terutama dalam menjaga keamanan dan kebersihan lingkungan,”* tambah Kapolsek.

Kegiatan ini berjalan dengan tertib dan lancar, mencerminkan komitmen Polsek Caringin untuk mewujudkan lingkungan yang aman, nyaman, dan kondusif di wilayah hukum mereka.